EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Valeria Ovilla Liévano

Nombre del tema: DISCURSO ANINMALES EN PELIGRO DE EXTINCION.

Nombre de la Materia: COMUNICACIÓN ORAL.

Nombre del profesor: Lic. Alejandra Torres López.

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: Segundo

Lugar y Fecha de elaboración: Comitán 29-03-24

¡Buenas tardes a todos!

Abordare un tema que nos afecta a todos: los animales en peligro de extinción. ¡

Vivimos en un mundo maravilloso, diverso y lleno de vida, pero lamentablemente, esa vida está siendo amenazada a un ritmo alarmante. Cada día, numerosas especies de animales se encuentran en peligro crítico debido a la actividad humana, y es nuestra responsabilidad tomar medidas para revertir esta situación.

Imaginen un mundo sin la majestuosidad de los elefantes, sin la gracia de los tigres, sin el canto de las aves tropicales. ¿Es realmente el futuro que queremos legar a las generaciones futuras? La pérdida de biodiversidad no solo afecta a los animales, sino también a nosotros como seres humanos. Estamos interconectados con todas las formas de vida en este planeta, y cada extinción representa un desequilibrio en el delicado ecosistema que sustenta nuestra existencia.

Las causas de la extinción son diversas, pero en gran medida son consecuencia de la destrucción del hábitat, la caza furtiva, el cambio climático y la contaminación. Es hora de reconocer que nuestras acciones tienen un impacto directo en el mundo natural y tomar medidas urgentes para proteger a las especies en peligro.

Pero ¿Qué podemos hacer al respecto? En primer lugar, necesitamos conciencia y educación. Debemos informarnos sobre las especies en peligro de extinción y comprender cómo nuestras acciones diarias pueden afectar su supervivencia. Además, es fundamental apoyar a las organizaciones dedicadas a la conservación y participar en iniciativas locales para proteger el medio ambiente.

Además, debemos abogar por políticas gubernamentales más estrictas que protejan a las especies en peligro de extinción y sus hábitats. Necesitamos leyes y regulaciones más fuertes que prohíban la caza ilegal, protejan áreas naturales y promuevan prácticas sostenibles de desarrollo.

También es importante adoptar un estilo de vida más sostenible. Desde reducir nuestro consumo de plástico hasta apoyar productos certificados como amigables con el medio ambiente, cada pequeña acción cuenta para preservar la biodiversidad de nuestro planeta.

La protección de los animales en peligro de extinción es una responsabilidad que recae en todos nosotros. Debemos recordar que somos custodios de este planeta y de todas las formas de vida que lo habitan. Es nuestro deber moral y ético proteger y preservar la biodiversidad para las generaciones próximas . Cada uno de nosotros tiene un papel que desempeñar en esta importante misión, y juntos podemos marcar la diferencia. ¡Actuemos ahora para asegurar un futuro más próspero y sostenible para todas las especies en peligro de extinción y para nuestro precioso planeta Tierra!

"Los animales no odian y se supone que somos mejores que ellos", Elvis Presley. "Gracias"